

TRES EDICIONES DIARIAS
Edición para la región... 5 de la mañana
Edición de Valencia... 12
Edición nacional... 12

Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES

No se devuelven los originales aunque no se inserten.

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

El Pueblo

Diario republicano de Valencia

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Valencia, el mes... 125
Fuera, el trimestre... 450
Extranjero (Unión Postal), el trimestre... 850
OFICINAS E IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
Teléfono 741
NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

EL OCULISTA DE SANTA BÁRBARA
Tratamiento especial para las GRANULACIONES.
Calle de Colón, 31, Valencia, de 9 a 11

Burla sangrienta

Tanto se ha hablado estos días de la situación ridícula del gobierno, que pesa mucho ya insistir sobre tal asunto.

Que el gobierno está muerto y que la crisis es un hecho, está repetido por todos con unanimidad verdaderamente extraordinaria.

Los llamados prohombres, juegan y se divierten con un tira y afloja continuo, que si bien resulta distraído para ellos dá bien pobre idea de su seriedad y causa gravísimo daño á los prestigios parlamentarios.

La mayoría, manejada por Maura, pudo muy bien haber despejado la situación en la primera sesión y sin embargo, se distrae dando sus tos al gobierno sin llegar á consumar nunca la suerte.

Pasan días y se invierten estos en caballos y comentarios de baja política de intrigas y odios; se pierde el tiempo en discusiones estériles y ninguno de los pariaquinos se acuerda de que hay pendientes una serie de cuestiones de suma trascendencia y que quizás mañana sea tarde para discutirlos.

En el orden internacional la suerte de Marruecos está en litigio; en el interior toda la riqueza nacional atraviesa una crisis de muerte que va sembrando el hambre y la miseria por todo el país.

Mientras los primates se entretienen el pueblo se muere de hambre. La burla no puede ser más sangrienta y resulta intolerable.

Resuélvase de una la actual situación, omepe cada cual su lugar, y cuando menos, ya que todos colaboran tranquilamente á la ruina nacional, no pongan encima de esta fatal obra el insulto irritante al pueblo que por desdicha les aguantan.

Villaverde, Maura y todos los cómiticos que figuran en la escena parlamentaria, hacen de su parte cuanto pueden para que el pueblo despierte y por dignidad les retire el rincón de lo inútil y perjudicial. Y cuando así van las cosas, fácil es aventurar que pronto conseguirán sus propósitos.

El Corpus, el Ayuntamiento Y LAS COCES DEL CABILDO

El cabildo catedral ha encendido la guerra religiosa en Valencia.

La perversidad del clero ha quedado ahora de manifiesto, sin que nadie pueda ya disfrazarla.

Que el cura no tiene patria grande ni chica, era ya sabido hasta la saciedad.

Por eso nosotros nos reiamos cuando al negar por primera vez el Ayuntamiento la subvención para festividades religiosas lelamos las lamentaciones que el clero y los clericales hacían en nombre de los intereses de Valencia.

¡Os conocíamos bien, hipócritas! ¡De los intereses de Valencia...!

Los intereses de Valencia y los de la religión os importan un bledo. La soberbia y la avaricia no dan cabida en vuestros pechos á ningún sentimiento noble.

¿Qué habéis hecho este año de los intereses de Valencia? ¿Qué habéis hecho del culto que debéis profesar á vuestro Dios en la forma eucarística?

Fijense bien los comerciantes; fijense bien los valencianos:

En años anteriores, cuando la mayoría del Ayuntamiento negó toda subvención á la fiesta del Corpus, los clericales y el cabildo hicieron un alarde y sacaron la procesión con infinidad de elementos de aquí y de fuera de aquí, para probar que la fe católica estaba viva y potente y que las gentes religiosas, porque el Municipio les negase un puñado de pesetas, no iba á dejar la Custodia sin el solemne paseo anual, ni á privar á los creyentes de la ocasión de rendir pública adoración á Dios en el "sublime misterio de la Eucaristía".

Y añadieron que, como buenos valencianos, iban á remediar el daño que á los intereses materiales de Valencia hacía el acuerdo sectario de los republicanos.

Pero llega este año. La voluntad de la mayoría de la Junta Municipal de Asociados negó también la subvención para festividades religiosas.

El Alcalde Sr. Ordeig, de cuyo acendrado catolicismo no se puede dudar, capacitándose de la situación, buscó una fórmula para conseguir que no faltasen á la ciudad los beneficios que los festejos de esta época pueden producir.

Obteniendo del Ayuntamiento dinero para las fiestas populares, y celebrando el cabildo la procesión por su cuenta, como en años anteriores, era segura mayor concurrencia de forasteros que otras veces, y por lo tanto, mayores beneficios al comercio.

Los concejales de la Unión Republicana, sorprendidos por la proposición del Alcalde, juzgaron oportuno no añadir leña al fuego, y pensando en los intereses de los comerciantes, dando una prueba de acendrado valencianismo y de extremada prudencia—que los reaccionarios han pagado á veces—aprobaron la proposición del Alcalde. Ya había dinero para cabalgata, para el paseo de los vestidos armatostes llamados Rocas, para fuegos artificiales, para bailes populares. Con esto y con que el cabildo cumpliera con su deber sacando la procesión y costeando este acto esencialmente religioso con

LA SEÑORA
D.ª MERCEDES MARTINEZ ROIG
Falleció á las diez de la noche de ayer
A LOS 63 AÑOS DE EDAD
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS
Su desconsolado esposo D. Miguel Sebastián Bueno, sus hijas doña Carmen y doña Josefina, hijo político D. José Blasco Teruel, nieto D. José Blasco Sebastián, hermanos D. Roque, D. José, D. Francisco y doña Carmen, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás familia, suplican á sus amigos encomienden su alma á Dios y la tengan presente en sus oraciones y asistan á la conducción del cadáver, que se verificará hoy, á las cinco de la tarde, desde la casa mortuoria, Carniceros, 19, á la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.
Hoy, á las once de la mañana, se dirá una misa en la iglesia de Santa Cruz, capilla de Nuestra Señora del Carmen, á intención de la finada.

dinero de los católicos, las fiestas de este mes hubieran sido lucidísimas, cada cual hubiera cumplido con su conciencia y Valencia tendría importantes beneficios materiales.

Pero el Cabildo Catedral, altivo, soberbio, avaricioso, antievangelico, alejando como siempre el mismo espíritu de fanatismo ciego y feroz que ha deshonrado á la Iglesia Católica y la ha hecho incompatible con el progreso y con la cultura, al comprender que la fórmula de este año había de encontrar favorabilísima aceptación por parte del comercio y por parte de todos los elementos que discurren con la cabeza, ha optado por realizar una brutalidad para encender de nuevo la guerra religiosa, para continuar la lucha cerrada contra los republicanos, para ocasionar perjuicios materiales á Valencia y sembrar entre los perjudicados el odio á nuestro partido.

Y faltando no sólo á los deberes religiosos y de valencianismo, sino hasta á las más elementales nociones de educación y de cortesía para con el Alcalde, ha acordado suprimir la procesión.

Esta atrocidad, este reto, este acto de inaudita soberbia y de desprecio á su Dios y á su ciudad, ha ocasionado la natural indignación en todas las clases sociales, salvo contadas y vergonzosas excepciones.

Los comerciantes y los industriales, están perfectamente capacitados de todo lo ocurrido, y esta vez saben que el daño se lo hace el cabildo. Valencia entera ha de reconocer que la mayoría del Ayuntamiento no ha podido hacer más de lo que ha hecho.

Estamos, pues, satisfechos. Ya se ha probado plenamente quiénes son los intrasigentes, los egoístas, los sectarios, los provocadores, los enemigos de Valencia, los que quieren la guerra sin cuartel. El odioso cabildo se ha retratado de cuerpo entero.

El clero, es aquí, como en todas partes el adversario más tenaz de los intereses morales y materiales de las poblaciones.

Aplaudimos la actitud de la mayoría republicana del Ayuntamiento, que acordó ayer visitar al cabildo oficialmente para pedirle, en nombre de la Corporación Municipal, que persista en su resolución de no sacar la procesión del Corpus, y que disponga que no salga por las calles ninguna otra.

Así, así, las procesiones y los actos del culto, en el interior de los templos. En las calles las fiestas populares, los regocijos sin color religioso, que no repugnan á ninguna conciencia.

Procesión no habrá este año; pero el Ayuntamiento ha dispuesto otros festejos que seguramente animarán y regocijarán las calles.

Por esta vez no hay tiempo para organizar fiestas más importantes, porque nadie se esperaba las coces con que el cabildo se ha soltado.

Otro año el pueblo valenciano verá como las fiestas cívicas pueden suplir con ventaja á las mascaradas ridículas que el clero ofrecía en esta época.

Y adelante. A la guerra respóndase con la guerra.

Unión republicana

TERTULIA REPUBLICANA DEL CAMINO DEL GRAO.—Mañana, á las nueve de la noche, celebrará junta general por segunda convocatoria la Tertulia de la Unión Republicana del camino del Grao.

Se encarece la asistencia.—El presidente, Vicente Belenguier.

Distrito de Chiva

Para proceder á la designación de la nueva junta, según lo acordado en la última reunión celebrada en Monevrat, se ruega á las juntas municipales de los pueblos que forman el distrito que á la mayor brevedad, aquéllas que no lo hayan verificado, envíen el nombre del representante ó representantes elegidos al presidente actual D. José Bermell Devia, recor-

dando el acuerdo de que á cada quinientos electores corresponde elegir un representante.

Se encarece la urgencia para poder dar posesión á la nueva junta y que ésta empiece sus funciones en beneficio del partido.—P. O. del presidente: el secretario, Manuel Ledesma.

Ayuntamiento

A las cuatro y media de ayer tarde comenzó la sesión bajo la presidencia del Alcalde Sr. Ordeig, con la lectura y aprobación del acta de la anterior.

Quedó para discutirlo al final de la orden del día, un dictamen que hacía referencia á las nuevas bases de los solares edificables.

Propuso de nuevo la comisión de Ensanche que se autorice al Sr. Amat para aprovechar parte del edificio núm. 18 del Llano del Remedio, mediante el pago de 6 000 pesetas.

El Sr. Liagaria dijo que votaría en contra de la aprobación de este dictamen, porque seguía entendiéndolo que es ilegal la forma en que se efectúa la transmisión del dominio.

Expuso los argumentos que sostuvo en la sesión anterior, complaciéndose de que la comisión haya atendido su indicación referente á declarar que el Sr. Amat renuncia al derecho de evicción y saneamiento, y á reclamar indemnización del Ayuntamiento, si en su día se le irrogaran perjuicios.

En votación nominal fué aprobado el dictamen por ocho votos contra seis.

Entre otros de menor interés, se adoptaron los acuerdos siguientes:

Aprobar definitivamente las líneas de la Senda del Aire; que los palomares existentes en 1.º de Enero último no están obligados al pago del arbitrio sobre construcción de los mismos; instalar un farol de gas en el Tres Alt, otro en la calle de la Trinidad y seis frente á la playa de Levante; aumentar en 500 pesetas la asignación que disfruta el profesor municipal de música D. Manuel Penella; nombrar clarinete de 3.ª de la Banda Municipal á D. Julio Mira, anunciando oposiciones para cubrir una de 1.ª, y admitir las dimisiones á los profesores don Isidoro García y D. José Pasqual, nombrando interiormente para que les sustituyan á D. Baldomero Roig y D. Francisco García.

Dióse lectura al dictamen referente á los solares edificables, dándose también lectura á una enmienda presentada por los Sres. Crú y Julián, en la que se pide que tengan las fachadas en la calle de Peris y Valero y otras de la categoría de ésta 8 metros de extensión en vez de 6 que en el dictamen se fijan.

El Sr. Cuber pidió no se aprobara la enmienda por el Ayuntamiento sin que previamente estuviera expuesta tres días al público.

El Sr. Julián solicitó que el número de días que esté expuesta la enmienda al público sea el mismo que lo estuvo el dictamen.

Por si deben ser tres ó más días, promúvase una larga discusión entre los Sres. Cuber y Martínez Aloy, aprobándose finalmente que el dictamen pasase á comisión de Policía, y si ésta aprueba la enmienda de los Sres. Crú y Julián quede expuesta al público por espacio de tres días antes de elevarse el dictamen al Ayuntamiento.

Dióse cuenta de un dictamen informando la proposición del inspector de Sanidad sobre nombramiento de un escribiente auxiliar interior y un auxiliar del Laboratorio químico, en el sentido de que está prohibido durante el ejercicio de un presupuesto crear plazas de empleados ni hacer nombramientos interinos.

También se leyó una moción de la Alcaldía solicitando la creación de las mismas plazas y una más de auxiliar del Laboratorio para atender á la campaña de salud pública ordenada por el Gobernador.

El Sr. Sanchis Bergón combatió el dictamen, diciendo que esta clase de nombramientos los ha hecho recientemente el Ayuntamiento.

Le contestó el Sr. Cuber manifestando que como se separaban bastante la proposición del

Sr. Sanchis Bergón que ha motivado el dictamen y la proposición del Alcalde, convenía que ambas cosas pasaran á la comisión de Personal para que fueran allí estudiadas y discutidas.

Se aprobó, á instancias del Sr. Crú, conceder á perpetuidad á la familia del que fué sub-jefe de la guardia municipal Sr. Oliván, el nicho que temporalmente ocupa el cadáver de ésta.

Se acordó eximir á la Asociación de la Prensa del 5 por 100 que por arbitrio municipal sobre espectáculos debía pagar en la corrida de novillos del día 29 próximo.

El Sr. Galán manifestó que deseaba presentar una adición á dicho acuerdo, y era ésta la de que se pagaran del capítulo de Imprevistos el importe de los dos palcos que el Ayuntamiento usa en la plaza de Toros.

El Sr. Fajarnés adhirióse á lo dicho por el Sr. Galán.

El Sr. Crú manifestó su orencia de que dichos palcos debían pagarse del bolsillo particular de los concejales. Lo mismo dijo el señor Sanchis Bergón. Se acordó así por unanimidad.

Asimismo se acordó enviar á D. José Benlliure 4.000 pesetas para que las entregue al artista italiano que fundió la estatua del marqués de Campo.

Dióse lectura á un proyecto de esenelas integrales para niños y niñas, presentado por la comisión de Instrucción pública, acordándose que sea estudiado con detenimiento.

Leídas un dictamen en el que á base de aumentar 2.500 pesetas en los gastos en principio calculados, se proponía la realización del programa de los festejos que la comisión de Ferias y fiestas, ha formado para hoy, mañana y pasado, que es el mismo publicado por El Pueblo, de ayer.

El Sr. López (D. E.) presentó una proposición pidiendo que la cantidad de 3.000 pesetas que se había consignado para los mismos, se destinara al capítulo de Instrucción pública, siendo rechazada por 15 votos contra 8, por ser ilegal desde el momento que una cantidad de Imprevistos no puede transferirse para un servicio que tiene cantidad prevista en los presupuestos.

Puesto á discusión el dictamen, el Sr. Martín Mengod dijo que él no admitía esa especie de limosna que representaba la cantidad consignada en el dictamen.

El Sr. Lluich solicitó que esa cantidad se entregara á los pobres huérfanos (ya que no comen los curas, ¿verdad?). Añadió cuatro ó cinco tonterías más con una alusión infantil al Sr. Fajarnés y sentóse tranquilo de haber cumplido como concejal por la gracia de Dios y del exagente de negocios Sr. Cavanillas.

El Sr. Flores hizo uso de la palabra, y tras un discurso muy lírico y elocuente pretendió preparar una encerrona á los republicanos, con la pretensión de que se autorizara al Alcalde para gastar la cantidad como estimase oportuno, lo cual significaba autorizar que se pagaran, no sólo las fiestas profanas de Corpus, sino que también las religiosas.

Contestóle el Sr. Crú convenientemente, haciendo presente que mirando los intereses del comercio y de la industria, la mayoría republicana había transigido con dar una cantidad para fiestas cívicas ó profanas.

“Pero de esto—continuó—á una abdicación política como la que pretende de nosotros el Sr. Flores, va una diferencia grandísima. En eso no insistía, créame, pues con ello no conseguirá nada.”

El Sr. Fajarnés manifestó que él era opuesto á que se celebraran los festejos del programa que iban en el dictamen y los cuales tendría que organizar como presidente de la comisión sin saber ni entender nada del asunto.

“Si votáis—dijo—en contra del dictamen me haréis un favor, pues me libraréis de preocupaciones y sinsabores. He organizado lo que he creído más adecuado para esos festejos.”

Pues, ¿acaso existe cosa más adecuada para solemnizar el Corpus que unos bailes populares?” (Protestas del Sr. López (D. A.), campanilleros de la Alcaldía y del conato de escándalo).

El Sr. García Rives manifestó que la mayoría republicana aprobó en la sesión última una proposición de la Alcaldía para festejos profanos los días de Corpus, creyendo que ante su transigencia los católicos harían cuanto pudieran de su parte para que la fiesta resultara con la misma esplendor que en años anteriores.

“No ha resultado así; los católicos no nos agradecen la deferencia, y los elementos que tenían la obligación de procurar por la esplendor del Corpus, toman un acuerdo que no es otra cosa que una protesta contra nosotros.”

Y yo que creo que no debemos ser más pastistas que el Papa, soy de opinión que no se vote cantidad alguna para festejos, y que se haga público el hecho para que sepa Valencia quiénes son los culpables.

Que se entere de que esos que en todas ocasiones salen á la defensa, por su conveniencia, del comercio y la industria, son los que ahora quieren privarles de la ganancia; y que esos que dicen que procuran por los intereses morales de Valencia (y en esto de intereses morales tengo un criterio con respecto á las procesiones y actos religiosos, que no quiero decir aquí por no ofender á nadie, pues creo que los intereses morales se fomentan con la instrucción, la beneficencia y otras cosas), esos, en la ocasión presente, no se han parado en nada ante el placer de dar un bofetón al Ayuntamiento anticlerical.

Yo, pues, no he de votar el dictamen.”

El Sr. Cuber dijo que él, al contrario del señor García Rives, opinaba que se debía votar cuanto más cantidad mejor para fiestas profanas.

Añadió que el cabildo metropolitano había hecho arma política de la procesión, y que ante la negativa del Ayuntamiento á darle una pequeña cantidad para ésta, lo había sacrificado todo, hasta su estolismo, por el solo gusto de poner en evidencia á los republicanos.

“Así se ve—siguió—que individuos que en nombre de la religión y de los sagrados intereses del Comercio y de la Industria otras veces nos han combatido porque decían estábamos esplendor al Corpus, ahora votan en contra de lo que siempre han defendido.”

Por lo demás nos complace muchísimo esa actitud del Cabildo al acordar que la procesión de Corpus no salga á la calle. Eso debía hacer siempre porque así estaríamos todos de acuerdo en el criterio de que las procesiones debían celebrarse dentro de los templos.”

Hizo uso de la palabra nuevamente el señor Lluich y dijo que el cabildo cumplía con lo que le correspondía en el derecho canónico puesto que según estos preceptos las procesiones pueden hacerse dentro de los templos. Y si salen á la calle es por complacer al vecindario. Terminó pidiendo á los republicanos no combatan al catolicismo porque, según dijo, es compatible con la República. Se olvidó el joven concejal de que según su jefe Cavanillas no sólo el republicanism, sino hasta el liberalismo es pecado.

Le contestó con frases oportunas el señor Crú, y el Sr. Cuber le dijo que se hacían poco favor los católicos con decir que la mayor parte de la gente que figuraba en las procesiones van alquiladas. Añadió que el cabildo había sacificado la religión ante su amor propio. Relató la sesión celebrada por dicha Corporación eclesiástica para acordar que se sabiera la procesión haciendo público que el acuerdo fué tomado por mayoría de muy pocos votos, que eran de los canónicos carlistas.

Manifestó que el cabildo ha reacomodado á los católicos que no pongan coberto res ni iluminaciones el día del Corpus, anteponiendo el interés político al culto de la Eucaristía.

“Pero las fiestas—dijo—estarán tan animadas como en la procesión. Forasteros vendrán tanto como si la hubiera, y solo se patenizará la poca religiosidad de los encargados de practicarla y enseñarla.”

El Sr. García Rives hizo constar nuevamente su opinión de que no debía aprobarse cantidad alguna en vista de la actitud del Cabildo y de algunos católicos, y después de ser desechada la proposición del Sr. Flores se aprobó el dictamen por los votos de los Sres. Crú, Galán, Jiménez Taberner, Borrás, Martínez (J.), Cuber, Marl, Aguilar, Gil Roca, Taty y Fajarnés, contra los de los Sres. García Durrús, Martínez Aloy, Lluich, Martín Mengod, García Rives, Flores, López (D. E.), López (D. A.) y Alcalde.

Seguidamente dióse lectura á la siguiente proposición del Sr. Cuber: Que se haga saber á la autoridad eclesiástica el gusto con que el Ayuntamiento ha visto el acuerdo de celebrar la procesión del Corpus dentro del templo, suplicándole continúe en este mismo criterio en las procesiones sucesivas.

Fué aprobada por los votos de todos los republicanos.

El Sr. López (D. E.) presentó una proposición solicitando 2 000 pesetas para el monumento que ha de perpetuar al insigne republicano D. Francisco Pi Margall.

Los Sres. Martínez Aloy y Martín Mengod, combatieron la urgencia de la proposición y su contenido, defendiendo ambas cosas el señor Crú.

Fué aprobada en votación nominal, terminando la sesión, que duró hasta las nueve de la noche.

La comisión de Cabalgata ha elegido el proyecto presentado por la sociedad Lo Rat Penat, que se compone de los siguientes grupos:

1.º Sol de Levante, 2.º Còses de l'horta, 3.º El Trabajo, 4.º Joans Florals, 5.º La Ciència, 6.º Las Bellas Artes, y 7.º España coronando á Valencia.

A esta sociedad se le entregará 11.500 pesetas, y á Valencia Nova, por el proyecto que presentó, compuesto de cinco grupos, representando las cinco partes del mudo, 500.

La Feria de Julio

La comisión de Cabalgata ha elegido el proyecto presentado por la sociedad Lo Rat Penat, que se compone de los siguientes grupos:

1.º Sol de Levante, 2.º Còses de l'horta, 3.º El Trabajo, 4.º Joans Florals, 5.º La Ciència, 6.º Las Bellas Artes, y 7.º España coronando á Valencia.

A esta sociedad se le entregará 11.500 pesetas, y á Valencia Nova, por el proyecto que presentó, compuesto de cinco grupos, representando las cinco partes del mudo, 500.

Mis donativos.  
 Sinas anterior, 1.403.  
 Premio de chocolate.—D. Valeriano Domingo, 25 pesetas; D. Ramón Gil, 25; D. Teodoro López, 15; D. Domingo Sánchez, 10; don Juanito Cuartero, 12.50; D. Pascual Besó, 12.50; D. Abel Torrijón, 5; D. José Campos, 10; don Enrique García, 5; D. Domingo García, 5; don Francisco Ibáñez, 5; D. Agustín Abadía, 2.50; D. Vicente Ibáñez, 2.50; D. Salvador García, 2; D. José García, 1.—Total, 143 pesetas.  
 Recordado hasta hoy, 1.546 pesetas.

Ayer fué presentado en la Academia un ejemplar de los certámenes anunciados para la próxima feria.

### Asociación de la Prensa

#### La corrida del día 29

El interés que ha despertado la gran corrida que se organiza a beneficio de la Asociación de la Prensa, angustia con valiosos ofrecimientos, que esta época tanto revelan los caracteres de un verdadero movimiento.

El asociado comerciante Sr. Amador ha puesto a disposición de la comisión organizadora, para facilitar la exposición de monedas de oro, banderillas, espotes y regalos, un escaparate y cuanto de su casa necesario fuese.

También se ha ofrecido a dirigir los trabajos de adorno de dicha exposición el reputado artista Sr. Benedito, con el aditamento de varias cabezas de toro, que han de dar mayor vistosidad a la exposición.

La comisión organizadora por su parte, y sin darse un momento de reposo, ha escrito hoy al ganador D. Félix Gómez, dándole orden para que envíe en el ferrocarril los toros de la corrida citada.

Al propio tiempo se ha preocupado de las localidades del abono, las que se reservarán a los interesados, hasta el día que ya se anuncia oportunamente.

Las dos sociedades, colombianas de Valencia se han ofrecido, asimismo para hacer una suelta de más de 200 palomas el día de la corrida, acto que se verificará al aparecer en el ruedo los cuadrillas.

Finalmente, de Córdoba se recibieron ayer varios despachos dando cuenta del resultado de la corrida celebrada ayer en dicha capital, en la que fué ovacionado constantemente por su extraordinario arrojo el novillero Angallito, contratado recientemente para la corrida del día 29.

Angallito, no sólo fué aplaudido, sino que produjo asombro en Valencia y su elegancia con los paños en la mano.

El Galito, no queriendo ser menos, ha prometido echar toda la carne en el asador en dicha corrida.

No cabe duda que esta corrida, como hasta ahora no se ha celebrado otra en Valencia.

El Circolo Torero ha encargado dos paños para sus socios y recabado autorización para adornarlos artísticamente.

En el correo marchó ayer a Madrid nuestro jefe querido D. Vicente Blasco Ibáñez, que regresará dentro de muy pocos días a Valencia, permaneciendo aquí larga temporada. Su familia llegará esta semana.

## Noticias

En el correo marchó ayer a Madrid nuestro jefe querido D. Vicente Blasco Ibáñez, que regresará dentro de muy pocos días a Valencia, permaneciendo aquí larga temporada. Su familia llegará esta semana.

Todavía coleaban las consecuencias de aquella funesta conjura en que por odio a los republicanos se interpuso un Gobernador déspota, un secretario mentecato y dos o tres grupos de políticos desechados, tomando como base de campaña contra el Ayuntamiento las cuentas de la feria de 1903.

Una comisión de industriales acreedores de la feria de 1903, ha visitado al Gobernador, ante el cual ha protestado de que aún no les hayan sido abonados sus créditos y le han interesado para que intervenga, al objeto de conseguir el pronto pago de las cantidades que se les adeuda.

Los citados industriales han añadido que están dispuestos a recurrir a todos los medios para que se les pague.

Tarde se acuerdan esos industriales de tomar el camino que debieron seguir desde el momento en que se involucra la cuestión del pago de esas cuentas justas y correctas, con otros asuntos que eran muy distintos y por lo tanto debían ser tratados aparte.

Hubieran dado ese paso cuando Capriles y Bita interpretando abusivamente la ley municipal conminaban con responsabilidades a los concejales que acordaron el pago del déficit de la feria de 1903 y quizá no tendrían que lamentarse de estar todavía sin cobrar después de dos años.

Entonces, ante el temor de los perjuicios que causaba a respetables intereses privados, perjuicios cuya reparación pudiera haberse exigido por los interesados, tal vez Capriles hubiera distinguido entre el pago de cuentas considerándolo justo y legal, y el exámen de esas cuentas para depurar su naturaleza por si se habían contraído responsabilidades.

Esos industriales callaron entonces, dejaron que la campaña de difamación tuviera en el Gobierno civil poderoso auxiliar que con sus amenazas obligó a la mayoría del Ayuntamiento a abstenerse de votar el pago del déficit para no dar al Ponceo exámen el gusto de una suspensión arbitraria que hubiera ocasionado irreparables quebrantos a los intereses generales de Valencia.

Ahora resulta que esos industriales tendrán que esperar a que el juzgado resuelva, y la resolución aun tardará en llegar, ó tendrán que esperar a que la Junta de Feria que ha sido nuevamente constituida con los requisitos legales, tenga fondos suficientes para pagar las deudas que dejó su antecesora de 1903.

Aparte de estas consideraciones que nos sugiere el triste recuerdo de las causas que impidieron que fueran solventadas esas cuentas, cuyo pago se reclama, está la apreciación de que esos industriales acreedores tienen perfecto, indiscutible derecho a que se les pague cuanto antes, y resulta irritante que por triquiñuelas de legalismos estén sufriendo perjuicio en sus intereses que se ven realizados trabajos a condición de que les serían retribuidos en su justo precio.

¿No puede el Gobernador dar la solución para ello?

Sería un acto de justicia.

Ayer fué presentado al Congreso el nuevo proyecto de ley de alcoholes, y con este motivo, la mayoría de los elementos interesados que residen en nuestra ciudad han telegrafiado al gobierno pidiendo la suspensión de la ley de alcoholes vigente.

Entre los telegramas dirigidos a los señores presidentes del Consejo de ministros y Congreso, ministro de Hacienda, D. Antonio Maura, jefes de las minorías y periódicos de mayor circulación de Madrid interesando la suspensión de la ley de alcoholes, por ser causa de la ruina del país, figuran uno del Sindicato provincial de fabricantes de anisados y licorosos, Diputación provincial y Sindicato de fabricantes de alcohol.

El Centro Instructivo de Unión Republicana de Siete Aguas dirigió también a nuestro jefe Sr. Salmerón el siguiente telegrama:

"La miseria cunde. La población entera, de no derogar la ley de alcoholes, tendrá que emigrar.—El presidente, José Puertes."

¿Pero qué es esto, caballeros? ¿Han creído los neo-carlistas que todo el monte es orégano? ¿Sueñan acaso con que Valencia sea una población levítica, y creen que el mejor medio para conseguir esa transformación es fundar periódicos que lleven en su cabecera el dictado de estólidos para disfrazar su tina carlista? ¿Pobres ilusos! Valencia es anticlerical y sobre el odio que a cuanto huele a sacristía profesa, está también el que siente siempre contra el funesto carlismo, que mal que les pese a sus partidarios jamás levantará la cabeza en nuestra ciudad.

La nueva publicación carlo ligera que aparecerá en breve la titulan *El Eco Valenciano* sus fundadores, título que no puede ser menos adecuado tratándose de quienes se trata.

Ese *Eco* podía ser el del Maestrazgo y publicarse en los pueblos enclavados en tan montañosa región, testigo fiel de los crímenes del carlismo.

Ya que esos elementos clericales y carlistas aumentan el número de sus publicaciones, con una más en buen hora venga, pero venga *¡viva!*, bruno y negro, como los hijos de puta, por que cuando más bravo se muestra *El Eco Valenciano* más disfrutamos combatiendo sus ideas y sus procedimientos.

Su suerte ha de ser la misma que la de las anarquistas y raneas arencidas que defendió, y como éstas, morirá a manos de la libertad y del progreso, enemigos contra los que nada pueden ni el neismo, ni el carlismo.

El Banco de España ha concedido al capitán de Seguridad de Madrid Sr. Quintana, 50.000 pesetas como premio a su servicio sobre los billetes falsos.

El jefe de policía de Valencia Sr. Martínez, ha pedido al Gobernador que se abrá expediente para comprobar la parte que en dicho servicio correspondió a los policías de Valencia.

Nosotros celebraremos que el citado expediente se abra y a él se lleve por mor de las 50.000 pesetas del ala cuanto ocurrió en el asunto de los billetes falsos, porque de esa información quizá se desprenda que alguien se propuso realizar un pingüe negocio, y que éste no se llevó a cabo porque a otros que andaban a la caza del mismo, no se les dió la participación oportuna.

Sébase de una vez quién fué el policía que cuando se cercaba la casa en que estaban los títeres para la fabricación de los billetes falsos, abandonó su puesto, y dió con ello lugar a que los pájaros volasen aquel día, y a que los individuos que fueron detenidos después, se les pudiera en libertad inmediatamente.

Aquellos que eran inocentes cuando se les detuvo por primera vez, dos días después resultaron culpables.

¿Qué ocurrió? ¿Hubo acaso ofrecimientos de dinero que no se cumplieron? Por ventura, el dinero que según la voz pública se ofreció, no era bastante para comprar voluntades que bien pudieran ser las de algunos policías?

Venga el expediente, fórmese pronto detallando hasta en los más nimios detalles el servicio que la policía prestó, y quiénes fueron los que lo llevaron a cabo, y sabremos de una vez si hubo policías venales ó si solo hay alguno que, aprovechándose de servicios prestados por otros compañeros, quiere comerse solito las 50.000 pesetas de premio que da el Banco de España.

Al expedientel, ¡al expedientel, que de él saldrán cosas muy asombrosas.

Ayer falleció en esta capital la bondadosa señora doña Mercedes Martínez, esposa de don Miguel Sebastián Baena madre política del acreditado comerciante nuestro querido amigo D. José Blasco Teruel.

La finada, que fué modelo de esposas y madres, gozaba de simpatías merecidísimas, pues con su asable trato y sus virtudes conquistó siempre el aprecio de cuantos la trataron.

La familia, que llora en estos momentos pérdida tan dolorosa, encarnaba en la finada todo su cariño.

Nosotros, que sentimos como propia la pérdida, enviamos a la atribulada familia de la finada nuestro sentido pésame.

Exceso de originales nos obliga a aplazar para mañana varios sueltos y cómicos de interés.

La comisión de Ferias y Fiestas ha encargado de la conducción de rocas que a continuación citamos, a los señores siguientes: Plutón, D. Salvador Zarzo; Fe, D. Mariano Codoñer; San Miguel, D. Antonio Codoñer; Fama, D. Eustaquio Bertolí; Valencia, señores Reglas hermanos; San Vicente, D. Fernando Codoñer; Purísima, D. Ramón Raga, y Trinidad, D. Ricardo Codoñer.

D. Mariano y D. Antonio Codoñer se han encargado de sacar las rocas esta noche, a las diez, y depositarlas en la plaza de la Virgen.

La animación, pues, esta noche en la plaza de la Constitución será grandísima.

El médico municipal encargado de inspeccionar los servicios de beneficencia domiciliaria ha informado que dichos servicios se prestan con regularidad; pero que en muchos domicilios de gente trabajadora la miseria es tan grande que no permite higiene alguna.

En vista de esto el Inspector municipal de Sanidad ruega a las personas caritativas remitan donativos para remediar la triste situación de las familias pobres.

Laudable es el intento del Inspector y debían secundarlo eficazmente todos los que tienen dinero de sobra para las necesidades de la vida.

Sin embargo, seguro es que la humanitaria petición no encuentra eco porque la sociedad es egoísta y cruel para los que viven del trabajo y los mira como si fueran seres inferiores sin derecho a la vida.

Anteayer promovió un fuerte escándalo en la plaza de San Gil, motivado por provocaciones de los carlistas que estaban banquetando en el casino que tienen instalado en dicha plaza.

Se conoce que habían comido fuerte, y a los postres comenzaron a gritos de ¡Viva Don Carlos! ¡Viva donña Berta! y mueras a Salmerón y Blasco Ibáñez.

Algunos correligionarios nuestros domiciliados en aquel vecindario, y otros que pasaban por dicho punto, contestaron enérgicamente a las alcohólicas intemperancias de los representantes del atraso y del crimen, é insultaron a los carlistas, y a no ser por la presencia de agentes de la autoridad, es seguro que hubiera ocurrido algo grave.

Eso mismo ocurrió algún disgusto. Los carlistas sólo tienen sitio adecuado en la montaña, besando, ó en los corrales robando gallinas.

Eso de tener casinos queda para la gente civilizada.

Además, los partidarios del Chapa han debido comprender que la barrida de la plaza de San Gil, poblada de entusiastas correligionarios nuestros, es lugar peligroso para relinchar a los postres de las comilonas carundadas.

Para esta tarde ha sido convocada la Junta de Feria.

¿No podría en esa sesión tratarse de lo que ocurre en la comisión de Batsala de Flores, donde parece que algunos vocales auxiliares han procurado que este festejo no tenga la brillantez que en otros años?

Contra la costumbre establecida se anunció el concurso de bocetos para el adorno de los carruajes sin limitar el coste.

Concurrieron a la invitación los artistas, presentando buenos bocetos, y resultó que fueron elegidos los de más precio, pero limitando éste de tan escandalosa manera, que se dará el caso de que la ejecución del boceto deje mucho que desear.

Boceto de más de 1.000 pesetas ha sido reducido a 750, y así proporcionalmente han sido rebajados todos, de suerte que este año será el en que esté peor pagado el artista.

¿Habrá en la Junta, quien se interesa en deshacer el embrollo que han imaginado algunos caballeros de *¡viva!* por darse el gustazo de que la Batalla de la Feria resulte menos artística que la regia?

Una anciana de 71 años llamada Joaquina Pastor Pineda, intentó suicidarse anoche tirándose desde la galería de su casa, Empardo, 5, segundo, al corral del piso bajo.

La pobre mujer tenía la monomanía de arrojar al pozo. Anoche, serían las dos y media, apercibiose una hija suya que duerme en su compañía de que no se hallaba en el lecho y tras de buscarla en toda la casa asomóse y oyó lamentos abajo.

Figurándose lo que había ocurrido, pidió en seguida auxilio, oyendo el vigilante de la calle y algunos municipales y vecinos que trasladaron a la paciente al Hospital.

Reconocida por el médico de guardia vióse que tenía una herida grave en la cabeza y dos contusiones de primer grado en la pierna izquierda y pie derecho.

Todos se asombraban de que el suceso no hubiera tenido peores consecuencias, dada la edad de la citada mujer y la altura desde donde se arrojó.

Ella decía entre lamentos: "Me he equivocado. Yo volía anar a parar al pozo".

Para caballeros y niños

Los mejores y más económicos de Valencia.

EL NON PLUS ULTRA.—Paz, 4, Valencia

A una pobre ciega perdiósele anoche un décimo del número 11.429 en los alrededores del café de España.

El que se lo haya encontrado, debe presentarlo en la calle de Fos, número 6, pues si nó se le causa un gran perjuicio a la infeliz mujer.

El agobio de original nos impide publicar la reseña del importante mitin verificado el domingo en Torrente.

Mañana la publicaremos.

Anteayer tarde, un concejal que regresaba en carruaje a la capital, al pasar por el fiadero de Ruzafa, fué molestado por los dependientes de conanos, que sin consideraciones usaron de frases insolentes, que si en todo caso deben ser censuradas, con mayor motivo cuando las pronuncian empleados de un impuesto odioso.

Suponemos que la sociedad de dichos empleados que en otras ocasiones ha castigado al asociado que ha cometido alguna acción fea, procurará enterarse del asunto y obrar según proceda.

Nuestro corresponsal de Godolleta nos participa que el día 18 del corriente tuvo lugar en aquella población la inauguración de un nuevo cementerio.

Esa mejora era muy necesaria, pues el antiguo estaba situado tan próximo al pueblo, que constituía un peligro para la salud pública.

Para su construcción, el ayuntamiento que carecía de fondos, ha sido secundado por el vecindario que ha contribuido con su prestación personal, excepto un grupito tildado de carlista que se negó a tan humanitaria obra.

Siempre se han de distinguir los de Carlos Chapa por su amor al prójimo!

Ayer falleció en el Grao nuestro correligionario y amigo Manuel Martínez, laborioso y honrado dependiente de nuestros queridos amigos Sres. Romani y Miquel.

Este honrado obrero fué siempre consecuente y entusiasta republicano, a cuyo partido sirvió siempre con verdadero amor.

Por todos estos títulos, consideramos su muerte como verdadera desgracia que hemos sentido muy de veras.

El vicecónsul de Arzew interesa del cónsul de Orán, é éste del Gobernador civil de Valencia, saber si ha fallecido ó dónde se encuentra Magdalena Aparicio Martí, natural de Ayelo de Malferit, que en Marzo de 1904 fué enviada a España por conducto de dicho consulado. Su marido, Dionisio Pastor, barbero, acaba de fallecer, y según el vicecónsul de Arzew, aparte de la necesidad que hay de hacer la liquidación de los bienes que ha dejado Dionisio Pastor, podrá obtener algo la viuda.

En Liria, el día 24 de los corrientes, a las nueve y media de la noche, dará una conferencia D. Joaquín Ferrer, defendiendo los derechos de la mujer. La entrada será libre.

Los mejores trajes

Más bien confeccionados y más económicos para caballero y niños, EL NON PLUS ULTRA calle de la Paz, 4, Valencia.

Hemos recibido el primer número de "El Eco", semanario comercial, administrativo y literario, cuyas columnas, según dice, estarán siempre cerradas a las polémicas políticas.

Le devolvemos el saludo que nos dedica y le deseamos larga y próspera vida.

En cumplimiento de lo acordado en la Asamblea de anteayer, una comisión de dependientes de comercio visitó ayer al Gobernador, haciendo causa común con sus compañeros de Utiel, que protestaron contra el acuerdo del Alcalde referente a permitir que estuvieran abiertos los establecimientos en domingo.

El gobernador interino Sr. Cano ha ordenado al citado alcalde que suspenda inmediatamente su acuerdo y respete la ley del descanso dominical.

Trinquete de Pelayo.—Hoy gran partido a escalera por encima cuerda. Mendoza y Francisco contra Domingo y Nadal.—Precio 10 cts.

Nuestro particular amigo D. Juan Villanueva va Alcazar se ha encargado de la sucursal que "La Fabril Valenciana (sociedad anónima)" tiene establecida para la venta al detall de sus acreditadas máquinas para coser y hacer género de punto en la calle del Torno de San Cristóbal, 4, travesía de la calle de la Paz.

Oportunamente daremos detalles de las grandes ventajas que obtendrán los que adquieran máquinas de dicho establecimiento.

De todas formas felicitamos a "La Fabril Valenciana" y al amigo Villanueva por sus laudables propósitos en beneficio del público en general.

Balneario de Cervellón.—Véase 4.ª plana.

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones espontáneas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, con las que lo han hecho glorioso, pero un solo estomacho produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engorrosa acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada botija tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

Depósito general, en la droguería de los señores G. Gontat y C.ª, plaza del Mercado, 73, Valencia, y en las principales droguerías de Europa.

Por el ministerio de Agricultura, Industria y Comercio se ha concedido a D. José Villar dueño de la fundición de la calle de Sagunto, 24, sucesores de F. Vengut, un privilegio de invención por unas norias perfeccionadísimas que elevan agua a mayor altura que otras con menos fuerza motriz y menos tiempo.

El mecanismo de estas norias es sencillísimo y se sacan las aguas por un sólo depósito, lo que evita pérdidas de aguas y las humedades consiguientes.

También han registrado estos señores la marca de fábrica para dotar a sus aparatos de todas las garantías que marca la ley.

Lo mejor para la dentadura y encías es lo que no solamente conserva y entona la salud de éstas, sino que al propio tiempo no ataca el esmalte de aquélla. La "Sacarina", "Salol" y "Acido Salicilico", de que se compone un dentífrico extranjero que tanto bulla, ataca al esmalte y uno de ellos es expuesto a envenenamientos. El LICOR DEL POLO cuenta 35 años de brillante historia y carece de productos tan peligrosos en los usos de la higiene. La composición del LICOR DEL POLO es puramente vegetal, y por sus cualidades eminentes higiénicas, comprobadas por el IX Congreso de Higiene Internacional es lo mejor conocido para la dentadura y encías.

Movimiento obrero

CARPINTEROS "LA UNION"—Esta sociedad celebrará tres ó cuatro juntas generales para tratar el dar socorro a los que estén parados, comenzando a celebrarlas desde mañana a las ocho de la noche.—El secretario, José Ibáñez.

Círculos y sociedades

Brillante fué la velada que en la Tertulia de Unión Republicana del camino del Grao dió antecorreo la "Murga del Hambre" que dirige D. Pascual Cardona.

La numerosa concurrencia aplaudió frecuentemente a los artistas, quedando complacidos de su esmerada labor.

La Juventud de Unión Republicana del Cabanal celebrará mañana en el Centro El Porvenir una velada recreativa a cargo de la sociedad humorística El Chápiro con el programa siguiente:

"La Marsellesa", por el acordeonista señor Esparza y guitarrista Sr. Pascual; poesía leída por el Sr. Vicente; María de noche, sinfonía por acordeonista y guitarra; poesía recitada por el Sr. Martínez; "Le entró de la muerte", por acordeonista y guitarra; Versos de Echegaray, por el Sr. Borna; La murga, bajo la dirección del Sr. Agustín; "Le Grogart", marcha (París), por acordeonista y guitarra; poesía leída por el Sr. Vicente; Oratoria fin de siglo, monólogo por el Sr. Borna; Repartición de la murga; "El anillo de hierro", sinfonía por acordeonista y guitarra; La huelga de los herreros, monólogo por el Sr. Borna; Poesía recitada por el Sr. Martínez; "La Marsellesa" cantada por todos los chápiros.

Quedan invitados todos los socios de esta sociedad con sus respectivas familias y todos los de nuestro partido.—El secretario, Federico Ballester.

El jueves último se celebró una humorística velada en el Círculo Instructivo Republicano "El Pueblo", dada por la Sociedad "El Chápiro".

Los espaciosos salones de dicho Círculo estaban atestados de correligionarios y hermosas correligionarias, dando un hermoso golpe de vista.

La velada la comenzaron los acordeonistas Sres. Ballester y Esparza y guitarrista señor Pascual, ejecutando de manera magistral el repertorio que constaba en el programa, siendo aplaudidísimo al final de cada pieza.

El Sr. Martínez leyó una inspirada poesía del Sr. Barrantes, siendo objeto de una ovación al terminar.

Teatros

Apolo:

Con un cartel de gran atractivo se verificará hoy el beneficio de la joven y estudiosa tiple señorita Mayendia.

Las obras por ella elegidas son "Moros y cristianos", "Bohemios" y "Las estrellas", y en uno de los intermedios cantará un bonito vals de salón. Anguramos un lleno completo.

Mañana estreno del bonito setete lírico "La torera". La obra ofrece una originalidad en la presentación de un animadísimo cuadro en un tendido de una plaza de toros. El espectador se entera de lo que ocurre en el supuesto redondeo por las frases y ademanes de los fingidos concurrentes a la corrida. Para que el cuadro sea verdadera copia de la realidad, el pintor Sr. Alós ha terminado una decoración que se exhibirá el día del estreno.

Pizarro:

Esta noche, y cantando la parte de Santuzza de "Cavalletta rusticana", debutará la soprano Paulina Albertini.

Ha llegado el tenor Costa, tan ventajosamente conocido de nuestro público, y debutará mañana.

Salón Novedades:

A pesar de que el calor obliga ya a emigrar a la gente de los espectadores en local cerrado, el Salón Novedades viene consiguiendo una excepción, gracias al atractivo que le dan la marquésa de Villarreal y la "Española".

Esta bella pareja se ha conquistado el favor del público, que llama todas las acciones del Salón y aplaude siempre con entusiasmo a dichas artistas.

La aristocrática bailarina está dotada de grandes atractivos como mujer y de notable habilidad como artista, y además viste con un buen gusto y una elegancia raras, y que son muy del agrado del público.

La "Española" completa la pareja contraje masculino que le sienta muy bien.

Motivo hay, pues, para que Novedades se vea concurridísimo, y a esto obedece al que la empresa del Salón haya prorrogado el contrato de tan favorecida pareja.

En Requena.

En este teatro debutará el jueves una compañía de zarzuela bajo la dirección del primer actor D. Manuel Rodrigo y el maestro D. Francisco Lozano.

En la compañía figuran artistas de tanto mérito como las tiples dramáticas Matilde León, Isabel Luciano, la tiple característica Blanca León, la tiple cómica María Mayor y los actores Manuel Rodrigo, Antonio Montañana, Manuel Buzó, Jesús Navarro, Vicente Cortina, Salvador Garrigós, José Oliver, Eugenio Haro ó otros.

Las obras elegidas para el debut son: "La casita blanca", "Los bohemios" y "El pobre Vasibueno".

A estas obras seguirán los estrenos de "Las estrellas", "Los picaros celos", "El mal de amores", "Moros y Cristianos" y otras.

En Cullera.

En el teatro de verano de esta población sigue actuando con gran éxito la compañía de zarzuela que dirige D. Pascual Gregori y el maestro Torno, en la que figura la simpática tiple María Roca.

Las obras puestas últimamente en escena son "El pino de rosas", "Agua, azucarillos y aguardiente" y otras, alcanzando muchos aplausos todos los artistas.

Espectáculos

TEATRO APOLLO.—A las 9.—Beneficio de la tiple Consuelo Mayendia.—Moros y cristianos.—Bohemios.—Un bonito vals de salón.—Las estrellas.

TEATRO PIZARRO.—A las 9.—Actos primero y segundo de los Hugonotes.—Cavalletta rusticana.

SALÓN NOVIDADES.—Cuatro variedades de espectáculo, entre ellos "La entrada del rey en París", "El español por la Sra. Lull", "Kake-Walk por la Excelsiorista Sra. Marquésa de Villarreal del Tajo", "La Española"—A las 7.

CINE-MATOGRAFO DE LA PAZ.—Exito de las películas "El país del carbón" y "Entrada de D. Alfonso en París"—Todos los jueves por la tarde, regalo de lunetas a los niños.

CAFÉ PAROUS GLORIETA.—Esmerado servicio en toda clase de helados, pastas, savinillas y frutas.

EL IDEAL.—Nuevo papel para fumar.—Plumase en estancos y kioscos.

Gramófonos Cuesta

SALÓN CUESTA

Aparatos de fotografía

Gramófonos Cuesta

Las Barracas

Desvalzo y Villena, Llop, S y 10

Fabrica torcidos algodón especiales para medias, negro indestructible y colores sólidos. Únicas clases que conservan las máquinas en su primitivo estado.

Completo surtido en hules para mesa y cruzaje é impermeables para cama. A las 10 y 11.

Por ser fin de temporada realizamos las grandes existencias que tenemos en puntillas de todas clases y tiras y entredos bordados con cuarenta por ciento de rebaja.

PRECIO FIJO

El Pueblo

Los mejores trajes

Más bien confeccionados y más económicos para caballero y niños, EL NON PLUS ULTRA calle de la Paz, 4, Valencia.

Hemos recibido el primer número de "El Eco", semanario comercial, administrativo y literario, cuyas columnas, según dice, estarán siempre cerradas a las polémicas políticas.

Le devolvemos el saludo que nos dedica y le deseamos larga y próspera vida.

En cumplimiento de lo acordado en la Asamblea de anteayer, una comisión de dependientes de comercio visitó ayer al Gobernador, haciendo causa común con sus compañeros de Utiel, que protestaron contra el acuerdo del Alcalde referente a permitir que estuvieran abiertos los establecimientos en domingo.

El gobernador interino Sr. Cano ha ordenado al citado alcalde que suspenda inmediatamente su acuerdo y respete la ley del descanso dominical.

Trinquete de Pelayo.—Hoy gran partido a escalera por encima cuerda. Mendoza y Francisco contra Domingo y Nadal.—Precio 10 cts.

Nuestro particular amigo D. Juan Villanueva va Alcazar se ha encargado de la sucursal que "La Fabril Valenciana (sociedad anónima)" tiene establecida para la venta al detall de sus acreditadas máquinas para coser y hacer género de punto en la calle del Torno de San Cristóbal, 4, travesía de la calle de la Paz.

Oportunamente daremos detalles de las grandes ventajas que obtendrán los que adquieran máquinas de dicho establecimiento.

De todas formas felicitamos a "La Fabril Valenciana" y al amigo Villanueva por sus laudables propósitos en beneficio del público en general.

Balneario de Cervellón.—Véase 4.ª plana.

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones espontáneas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, con las que lo han hecho glorioso, pero un solo estomacho produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engorrosa acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada botija tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

Depósito general, en la droguería de los señores G. Gontat y C.ª, plaza del Mercado, 73, Valencia, y en las principales droguerías de Europa.

Por el ministerio de Agricultura, Industria y Comercio se ha concedido a D. José Villar dueño de la fundición de la calle de Sagunto, 24, sucesores de F. Vengut, un privilegio de invención por unas norias perfeccionadísimas que elevan agua a mayor altura que otras con menos fuerza motriz y menos tiempo.

El mecanismo de estas norias es sencillísimo y se sacan las aguas por un sólo depósito, lo que evita pérdidas de aguas y las humedades consiguientes.

También han registrado estos señores la marca de fábrica para dotar a sus aparatos de todas las garantías que marca la ley.

Lo mejor para la dentadura y encías es lo que no solamente conserva y entona la salud de éstas, sino que al propio tiempo no ataca el esmalte de aquélla. La "Sacarina", "Salol" y "Acido Salicilico", de que se compone un dentífrico extranjero que tanto bulla, ataca al esmalte y uno de ellos es expuesto a envenenamientos. El LICOR DEL POLO cuenta 35 años de brillante historia y carece de productos tan peligrosos en los usos de la higiene. La composición del LICOR DEL POLO es puramente vegetal, y por sus cualidades eminentes higiénicas, comprobadas por el IX Congreso de Higiene Internacional es lo mejor conocido para la dentadura y encías.

Movimiento obrero

CARPINTEROS "LA UNION"—Esta sociedad celebrará tres ó cuatro juntas generales para tratar el dar socorro a los que estén parados, comenzando a celebrarlas desde mañana a las ocho de la noche.—El secretario, José Ibáñez.

Círculos y sociedades

Brillante fué la velada que en la Tertulia de Unión Republicana del camino del Grao dió antecorreo la "Murga del Hambre" que dirige D. Pascual Cardona.

La numerosa concurrencia aplaudió frecuentemente a los artistas, quedando complacidos de su esmerada labor.

La Juventud de Unión Republicana del Cabanal celebrará mañana en el Centro El Porvenir una velada recreativa a cargo de la sociedad humorística El Chápiro con el programa siguiente:

"La Marsellesa", por el acordeonista señor Esparza y guitarrista Sr. Pascual; poesía leída por el Sr. Vicente; María de noche, sinfonía por acordeonista y guitarra; poesía recitada por el Sr. Martínez; "Le entró de la muerte", por acordeonista y guitarra; Versos de Echegaray, por el Sr. Borna; La murga, bajo la dirección del Sr. Agustín; "Le Grogart", marcha (París), por acordeonista y guitarra; poesía leída por el Sr. Vicente; Oratoria fin de siglo, monólogo por el Sr. Borna; Repartición de la murga; "El anillo de hierro", sinfonía por acordeonista y guitarra; La huelga de los herreros, monólogo por el Sr. Borna; Poesía recitada por el Sr. Martínez; "La Marsellesa" cantada por todos los chápiros.

Quedan invitados todos los socios de esta sociedad con sus respectivas familias y todos los de nuestro partido.—El secretario, Federico Ballester.

El jueves último se celebró una humorística velada en el Círculo Instructivo Republicano "El Pueblo", dada por la Sociedad "El Chápiro".

Los espaciosos salones de dicho Círculo estaban atestados de correligionarios y hermosas correligionarias, dando un hermoso golpe de vista.

La velada la comenzaron los acordeonistas Sres. Ballester y Esparza y guitarrista señor Pascual, ejecutando de manera magistral el repertorio que constaba en el programa, siendo aplaudidísimo al final de cada pieza.

El Sr. Martínez leyó una inspirada poesía del Sr. Barrantes, siendo objeto de una ovación al terminar.

Teatros

Apolo:

Con un cartel de gran atractivo se verificará hoy el beneficio de la joven y estudiosa tiple señorita Mayendia.

Las obras por ella elegidas son "Moros y cristianos", "Bohemios" y "Las estrellas", y en uno de los intermedios cantará un bonito vals de salón. Anguramos un lleno completo.

Mañana estreno del bonito setete lírico "La torera". La obra ofrece una originalidad en la presentación de un animadísimo cuadro en un tendido de una plaza de toros. El espectador se entera de lo que ocurre en el supuesto redondeo por las frases y ademanes de los fingidos concurrentes a la corrida. Para que el cuadro sea verdadera copia de la realidad, el pintor Sr. Alós ha terminado una decoración que se exhibirá el día del estreno.

Pizarro:

Esta noche, y cantando la parte de Santuzza de "Cavalletta rusticana", debutará la soprano Paulina Albertini.

Ha llegado el tenor Costa, tan ventajosamente conocido de nuestro público, y debutará mañana.

Salón Novedades:

A pesar de que el calor obliga ya a emigrar a la gente de los espectadores en local cerrado, el Salón Novedades viene consiguiendo una excepción, gracias al atractivo que le dan la marquésa de Villarreal y la "Española".

Esta bella pareja se ha conquistado el favor del público, que llama todas las acciones del Salón y aplaude siempre con entusiasmo a dichas artistas.

La aristocrática bailarina está dotada de grandes atractivos como mujer y de notable habilidad como artista, y además viste con un buen gusto y una elegancia raras, y que son muy del agrado del público.

La "Española" completa la pareja contraje masculino que le sienta muy bien.

Motivo hay, pues, para que Novedades se vea concurridísimo, y a esto obedece al que la empresa del Salón haya prorrogado el contrato de tan favorecida pareja.

En Requena.

En este teatro debutará el jueves una compañía de zarzuela bajo la dirección del primer actor D. Manuel Rodrigo y el maestro D. Francisco Lozano.

En la compañía figuran artistas de tanto mérito como las tiples dramáticas Matilde León, Isabel Luciano, la tiple característica Blanca León, la tiple cómica María Mayor y los actores Manuel Rodrigo, Antonio Montañana, Manuel Buzó, Jesús Navarro, Vicente Cortina, Salvador Garrigós, José Oliver, Eugenio Haro ó otros.

Las obras elegidas para el debut son: "La casita blanca", "Los bohemios" y "El pobre Vasibueno".

A estas obras seguirán los estrenos de "Las estrellas", "Los picaros celos", "El mal de amores", "Moros y Cristianos" y otras.

En Cullera.

En el teatro de verano de esta población sigue actuando con gran éxito la compañía de zarzuela que dirige D. Pascual Gregori y el maestro Torno, en la que figura la simpática tiple María Roca.

Las obras puestas últimamente en escena son "El pino de rosas", "Agua, azucarillos y aguardiente" y otras, alcanzando muchos aplausos todos los artistas.

Espectáculos

TEATRO APOLLO.—A las 9.—Beneficio de la tiple Consuelo Mayendia.—Moros y cristianos.—Bohemios.—Un bonito vals de salón.—Las estrellas.

TEATRO PIZARRO.—A las 9.—Actos primero y segundo de los Hugonotes.—Cavalletta rusticana.

SALÓN NOVIDADES.—Cuatro variedades de espectáculo, entre ellos "La entrada del rey en París", "El español por la Sra. Lull", "Kake-Walk por la Excelsiorista Sra. Marquésa de Villarreal del Tajo", "La Española"—A las 7.

CINE-MATOGRAFO DE LA PAZ.—Exito de las películas "El país del carbón" y "Entrada de D. Alfonso en París"—Todos los jueves por la tarde, regalo de lunetas a los niños.

CAFÉ PAROUS GLORIETA.—Esmerado servicio en toda clase de helados, pastas, savinillas y frutas.

EL IDEAL.—Nuevo papel para fumar.—Plumase en estancos y kioscos.

Gramófonos Cuesta

SALÓN CUESTA

Aparatos de fotografía

Gramófonos Cuesta

Las Barracas

Desvalzo y Villena, Llop, S y 10

Fabrica torcidos algodón especiales para medias, negro indestructible y colores sólidos. Únicas clases que conservan las máquinas en su primitivo estado.

Completo surtido en hules para mesa y cruzaje é impermeables para cama. A las 10 y 11.

Por ser fin de temporada realizamos las grandes existencias que tenemos en puntillas de todas clases y tiras y entredos bordados con cuarenta por ciento de rebaja.

PRECIO FIJO

El Pueblo

Los mejores trajes

Más bien confeccionados y más económicos para caballero y niños, EL NON PLUS ULTRA calle de la Paz, 4, Valencia.

Hemos recibido el primer número de "El Eco", semanario comercial, administrativo y literario, cuyas columnas, según dice, estarán siempre cerradas a las polémicas políticas.

Le devolvemos el saludo que nos dedica y le deseamos larga y próspera vida.

En cumplimiento de lo acordado en la Asamblea de anteayer, una comisión de dependientes de comercio visitó ayer al Gobernador, haciendo causa común con sus compañeros de Utiel, que protestaron contra el acuerdo del Alcalde referente a permitir que estuvieran abiertos los establecimientos en domingo.

El gobernador interino Sr. Cano ha ordenado al citado alcalde que suspenda inmediatamente su acuerdo y respete la ley del descanso dominical.

Trinquete de Pelayo.—Hoy gran partido a escalera por encima cuerda. Mendoza y Francisco contra Domingo y Nadal.—Precio 10 cts.

Nuestro particular amigo D. Juan Villanueva va Alcazar se ha encargado de la sucursal que "La Fabril Valenciana (sociedad anónima)" tiene establecida para la venta al detall de sus acreditadas máquinas para coser y hacer género de punto en la calle del Torno de San Cristóbal, 4, travesía de la calle de la Paz.

Oportunamente daremos detalles de las grandes ventajas que obtendrán los que adquieran máquinas de dicho establecimiento.

De todas formas felicitamos a "La Fabril Valenciana" y al amigo Villanueva por sus laudables propósitos en beneficio del público en general.

Balneario de Cervellón.—Véase 4.ª plana.

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones espontáneas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, con las que lo han hecho glorioso, pero

**LA FIDELIDAD** CAFE de los camareros y cocineros

**DON JUAN DE AUSTRIA, 17**

CAFÉ SUPERIOR

Excelentes licores de marcas acreditadas a precios reducidos.

Servicio esmeradísimo para lunch en su establecimiento y a domicilio.

**BAÑOS DE CARDÓ**

PROVINCIA DE TARRAGONA (TORTOSA)

Aguas mineralizadas. Fuentes de San Roque y Columna, alcalino-arsenicales. Fuente del Borboll, nitrogenada.

Enfermedades para las cuales están indicadas estas aguas: Herpetismo y gran número de enfermedades de la piel, Diabetes, Anemia, Clorosis, Neurastenia, Escrofalismo, enfermedades del aparato digestivo y de las vías urinarias, enfermedades del pecho y garganta.

Pondra y restaurant con excelente cocina, habitaciones amuebladas para familias, café, teatro, baños, duchas, lavabos, pulverizaciones e inhalaciones, servicio telefónico permanente, correo diario, misa todos los días en la capilla del establecimiento.

Paisajes pittorescos, bosques frondosos, pasaje, aire puro y seco, temperatura deliciosa. Salida de Valencia, a las 11'5, llegada a Tortosa, a las 3'55, y al Bañadero de siete a ocho.

Temporada oficial: del 15 de Junio al 15 de Septiembre

Para informes: B. Giner Aliño, plaza de Calatrava, 2, farmacia, Valencia.

**BAÑOS FUENTE PODRIDA**

TEMPORADA OFICIAL DE 16 DE JUNIO A 30 DE SEPTIEMBRE

Aguas sulfurosas, sulfúricas y nitrogenadas, de rica mineralización y superiores a todas las de la región valenciana

Médico-director: Dr. D. Enrique Salvá

Curación segura de las enfermedades de la piel, dependientes del herpetismo y escrofalismo así como de sus manifestaciones laringeas-nasales y bronquiales (astros crónicos).

Itinerario.—Salida de Valencia los días pares de Junio, Julio y Septiembre e impares de Agosto, en el tren de las siete de la mañana, que llega a Requena a las diez y media, donde encontrarán los bañistas el coche diligencia del establecimiento.

Para más informes: fábrica de chocolate, Angeles, 3, en la administración del establecimiento y antigua casa de Jorca, San Vicente, 78 y 80; Hotel de Oriente, calle de San Vicente.

**Interesa a los herniados (trencats)**

A los quebrados que llevan un mal braguero que no les contiene la hernia y que por lo tanto les perjudica y a aquellos otros que ni siquiera lo llevan de ninguna clase, esto es, que van sin braguero, han de saber estos desdichados que cada hora que pasan están en peligro de muerte, pues, sabido es que toda hernia mal cuidada, produce inflamación de las arterias en el organismo humano, que se convierten en graves enfermedades que ponen en peligro la salud y la vida del herniado.

El quebrado que no lleva bien contenida su hernia, lo natural es, que en vez de curarse, se relaje cada día más y se le desarrollen complicaciones de su hernia, se le inflame y se le estrangule. Todos estos accidentes y peligros pueden evitarse empleando los aparatos médicos y quirúrgicos para la cura de la hernia, de la casa Vidal Hermanos, de Barcelona, recomendados por las eminencias médicas como el mejor para poder contener y curar toda clase de hernias por inveteradas que sean en todas edades y ambos sexos. El acreditado especialista Sr. Vidal, está en Valencia los días 22, 23 y 24 de Junio, hospedándose en el Hotel de España y recibirá a los que deseen curarse de sus hernias.

**Fosfo Glico - Kola Domenech**

Poderoso tónico reconstituyente

Cura la "Neurastenia", "Clorosis", "Inapetencia", debilidad general y enfermedades nerviosas. Muestras gratis.

B. DOMENECH, Bala de San Pedro, 72, Barcelona.

Pídase en farmacias y droguerías del mundo.

**Aviso a los zapateros**

GRAN REDUCCION DE PRECIOS

Suelas de cáñamo para calzado de campo. Especialidad en las medidas a patrón. Sirve a provincias los encargos.

Elías Miquelisz, Murillo, 12.

**Gotas antisifilíticas**

DEL DR. RIMELLES

NO CONTIENE MERCURIO

GRAN TRIUNFO DE LA CIENCIA

NOMAS SIFILIS

Curación radical y segura con sólo tres días. Probado y es convincente. Precio del frasco 7 pesetas.

Tratamiento cómodo, seguro y económico.

**DEPOSITOS**

Valencia, José Barberá, Sagrado de San Francisco, 21.

Madrid, representante, Pizarro, 13.

Barcelona, Dr. Andres.

Alicante, D. José Orozco, calle de Sagasta.

Murcia, señora viuda de Pino y Vico.

Catagena, Dr. A. Malo de Molina.

Palma de Mallorca, Bernardo Ferrera.

**OCASION**

Salones de exposición de objetos usados, en la calle de Cuenca.

Gran surtido en máquinas de vapor, calderas, motores, bombas, norias, embarrados y herramientas.—Despacho: Figuerola, Paa, 17, Valencia.

**Consultorio Grifol**

Enfermedades secretas

HORAS DE CONSULTA: DE 10 de la mañana a 4 tarde.

Santa Teresa, 21.

**Enfermedades de los ojos**

CENTRO CLINICO DEL DR. OBOL.—Curación radical de dichas enfermedades y por un procedimiento especial, se cura la granitosis en breves días.

Consulta particular, de 10 a 1.—Gravias, de 2 a 3. Pesta Ocerol, 4, principal.

**Herpes**

y demás HUMORES. San siempre curados por el AZÚFRILIBRIDO del Dr. TERRADES, tomado a gotas y la POMADA del mismo, usada exteriormente.

Deposito: D. J. Aliño, plaza de Cajeros, 6 y principales farmacias.—En los pueblos que no haya, se remiten certificados por 3 pesetas env. Diríjase al Dr. TERRADES, calle Universidad, 3, Barcelona.

**FECUNDIDAD**

Acostumbrados a las SENORAS el uso del "Médico-Parche Oriental y Gotas afrodisíacas". El novena por ciento que lo usan, consiguen ser MADRES en poco tiempo. Único punto de venta:

**Gran Farmacia Moderna, de J. Climent**

Paa, 15, VALENCIA

**Congreso**

Se abre la sesión a las tres y media.

En el banco azul los Sres. García Alix, González Bosada, Cortezo, Cobian y Martitegui.

(El general Linares pide la palabra)

Se ocupa de la crisis del Gabinete de Azórraga, calificándola de inesperada.

Comunra al gobierno por haber tenido cerradas tanto tiempo las Cortes, cuando su deber era haber discutido los presupuestos.

Termina excitando a la mayoría a que ponga término al actual estado de cosas.

Afirma que el gobierno ya debió haberlo hecho, abandonando el poder.

Le contesta el Sr. Ugarite.

Dice que las crisis de los gabinetes Maura y Azórraga fueron perfectamente constitucionales.

El Sr. Azórraga dimitió porque en el seno del gobierno surgieron disensiones acerca del tiempo en que debían abrirse las Cortes.

Abi está todo—exclama.

(Risas, rumores. El conde de Esteban Collantes pide la palabra)

Dice luego el Sr. Ugarite que el actual gabinete se encontró en la necesidad de estudiar su plan económico para presentarse a las Cortes.

"Discutir los presupuestos de 1905 era perfectamente inútil.

Con ello se afirmaba la doctrina de los presupuestos biennales.

¿Para qué abrir las Cortes sin plan de gobierno?

Reconózase que el segundo día de Cortes hubo que suspender la sesión en el Congreso por falta de asuntos y de oradores." (Risas.)

El Sr. Gullón rectifica.

Lee las cartas que dirigieron al Sr. Villaverde los Sres. Montero Ríos y Moret pidiéndole que se abriese las Cortes.

"¿Quién ha engendrado esta situación más que vosotros?"

Insiste en que el gobierno no cuenta con el apoyo de la mayoría.

El Sr. Ugarite afirma que el gobierno no ha tenido sistemáticamente cerradas las Cortes, sino que su conducta ha obedecido a las razones apuntadas.

Interviene el Sr. Linares para alusiones.

Dice que va a explicar las causas de la salida del Sr. Maura del gabinete y a referir la verdad haciendo ciertos equilibrios.

El Sr. Cobian: Las retenciones causan más daño que la verdad cruda.

(Sacándole. Los Sres. López y Danvila gritan: "Fuera Cobian! La Cámara pierde por un momento su tradicional aspecho, pareciendo más bien un club de jóvenes impetuosos que una reunión de graves padres de la patria.)

El Sr. Linares declara que la verdad no es más que una.

El Sr. Cobian: Entonces no hay por qué hablar de equilibrios.

El Sr. Maura dimitió porque le faltó el apoyo de la Cámara.

El Sr. Azórraga habla para explicar la crisis de Diciembre.

Se ocupa de las gestiones que realizó.

Rectifica el Sr. Cobian.

Interviene para alusiones el conde de Esteban Collantes.

Constitúyese la Cámara en sesión secreta para la aprobación de las cuentas del Senado.

Reandáse la pública y se levanta la sesión.

**La cuestión política**

La impresión dominante es la de que el gabinete Villaverde camina fatalmente a un próximo desenlace.

Repugnantes con interés los votos de los ministeriales y los de las oposiciones.

No está decidido si la votación decisiva se verificará en el Congreso o en el Senado.

Insistió en mi impresión particular favorable a la subida del Sr. Montero Ríos al poder.

Me la confirman cuantas opiniones vengo consultando ayer y hoy.

Claro es que esta opinión es susceptible de ser modificada de un momento a otro, porque en política no hay nada seguro, y el acceso más insignificante cambia de un momento a otro la faz de los acontecimientos.

Pero en estos momentos históricos la impresión es esa.

Dicese que los intimos del Sr. Maura le aconsejan que de pronto la batalla decisiva al gobierno, porque otra conducta es impropia de su personalidad.

Otros dicen que el Sr. Montero Ríos se excusaría de aceptar el poder por no cargar con la responsabilidad de la situación económica, y aunque yo lo entiendo también así, creo que a la postre lo aceptará.

Se habla también de un ministerio puente para conseguir la aprobación de los presupuestos, pero esto no se considera viable por la obstrucción que harían los villaverdistas y los republicanos.

A primera hora ha habido en el Senado inusitada animación.

Las cábalas y conciliábulos han subido de punto.

Los exministros conservadores cambiaban impresiones con el Sr. Montero Ríos a ver si los liberales presentaban una proposición que originase la votación.

El Sr. Montero Ríos parece que ha contestado que no quiere meterse en este lío entre miembros de una misma familia.

Que él estaría a la expectativa.

Que puesto que de ellos se trataba, que presentasen los mismos conservadores la proposición y él por su parte votaría contra el gobierno.

Se iba a comenzar la sesión cuando el hijo del Sr. Maura y otro diputado han llegado a la Cámara, advirtiéndole a D. Antonio que el señor Lloréns había presentado una proposición en el Congreso.

El Sr. Maura ha salido precipitadamente con objeto de enterarse de lo que ocurría.

Yo sigo creyendo que el interés político está concentrado esta tarde en el Senado por que en él se dará la batalla, y hacia dicha Cámara me vuelvo.

En el Congreso también ha habido animación.

A primera hora se ha presentado una proposición suscrita por los Sres. Lloréns y demás diputados carlistas y republicanos Sres. Junoy, Nougues y Mainer, pidiendo que el gobierno demostrase, por medio de una votación, que cuenta con fuerzas suficientes para seguir gobernando.

El Sr. Villaverde ha dicho que la considera inútil, puesto que iba a despejarse la incógnita esta tarde en el Senado.

Antes de la sesión, los diputados republicanos se han reunido, cambiando impresiones.

El Sr. Salmerón se ha ratificado en su criterio favorable a que se discutan los presupuestos de 1906 por haber caducado los de 1905.

Sin embargo, la minoría se abstendrá de intervenir en el litigio para que no se tome su

actitud como un voto de confianza al gobierno.

El Sr. Villaverde ha conferenciado con el Sr. Romero Robledo antes de trasladarse al Senado.

El Sr. Romero Robledo ha celebrado también conferencias con distintos personajes políticos.

Se ha reunido la minoría republicana.

Ha acordado abstenerse de votar si recae hoy votación sobre los presupuestos.

Se han ocupado de la carta de Nakens.

También han acordado presentar al Congreso la siguiente proposición:

"Los diputados que suscriben piden al Congreso que solicite del gobierno demuestre su cuenta con mayoría."

El Sr. Necedal tenía proyectado presentar una proposición parecida, pero la ha retirado.

**De Murcia**

Verifícase la corrida de toros, asistiendo un pignete de alabarderos como en las corridas reales.

El primer Aleas rompió la fila, resultando algunos heridos.

Mazzantín estuvo valiente.

**Los restos de Ríos Rosas**

Esta mañana han sido encerrados en artístico mausoleo los restos mortales del ilustre tribuno Sr. Ríos Rosas.

Al acto han asistido los presidentes del Senado y Congreso, el marqués de Vadillo, señores González Bosada, Cortezo, Ugarite, Vega de Armijo, Maura, Azórraga, Salmerón, Moret y Giner de los Ríos.

**La proposición de Alba**

El Sr. Alba no tiene decidido cuando apoyará su proposición pidiendo al Congreso de que se le prescriba el precepto constitucional exige se aprueben ahora los presupuestos para 1906, declarando caducados los de 1905.

**Corroborando**

Los señores general Weyler y Rodríguez Sampedro han estado hoy en Palacio con objeto de cumplimentar a D. Alfonso.

Hallábase conferenciando en aquel momento con el Sr. Cobian.

Poco después entró en Palacio el Sr. Villaverde y siguieron conferenciando los tres.

Viendo el rey que la entrevista se prolongaba, mandó decir a los Sres. Weyler y Rodríguez Sampedro que no recibía.

Estos se retiraron inmediatamente.

Han estado en Palacio otros personajes, que habiendo recibido igual orden han pasado a cumplimentar a don Alfonso.

El haberse ausentado inmediatamente los Sres. Weyler y Rodríguez Sampedro, demuestra que iban a tiro hecho a conferenciar con D. Alfonso.

**La cuestión de Marruecos**

Paris.—Coméntase la llegada del embajador francés a Londres.

El embajador de Inglaterra niega que su país se negase a asistir a la conferencia internacional.

Declara que se limitó a protestar de la política del sultán.

Mr. Rouvier dice que si en la conferencia no se alude para nada al tratado franco-anglo-hispano, asistirá a ella.

**Dos anarquistas**

Paris.—La policía de Nápoles ha recibido instrucciones para detener a dos supuestos anarquistas peligrosos, que deben llegar hoy de Nueva York, a bordo del vapor "Panonia".

Se llaman Fernando Coreione y Eduardo Pascual, y sabe la policía que vienen a matar al rey de Italia.

**La insurrección de la Arabia**

Paris.—Constantinopla.—Malas nuevas de la Arabia.

Los insurrectos, dueños de su territorio se han corrido al Norte y amenazan la Méca.

Las tropas turcas nada hacen al parecer.

Témese que tengan cortadas todas las comunicaciones.

**La revolución en Rusia**

Paris.—San Petersburgo.—Ha sido detenido un jovenillo, a quien vieron dos politizos rondar en torno de la residencia del dictador Trepof.

Esto ha bastado para hacer sospechar el plan de un atentado.

Varsovia.—Han estallado desórdenes por haberse negado los sufragios a los judíos.

Ha habido colisiones y muchos muertos y heridos.

**La paz**

Roma.—Dicese que Austria, Italia y los Estados Unidos se proponen mediar en la contienda entre Japón y Rusia en el caso en que fracasasen las negociaciones para la paz.

Paris.—La prensa de Berlín, hablando de la paz, asegura que las potencias impedirán que Port-Arthur sea anexado a El Japón.

San Petersburgo.—Unánimemente censuran los periódicos el nombramiento del general Kouropatkin para intervenir en las negociaciones de paz.

**Guerra ruso-japonesa**

Tokio.—Comunica Oyama que 5 000 soldados de caballería rusa, mandados por Mitohenko, fueron atacados por los japoneses de infantería.

Los moscovitas hyperon dejando muchos muertos.

Paris.—Los japoneses aumentan la ofensiva.

Linsivitch, con sus tropas, ha abandonado la primera línea de defensa.

En la Mandchuria se está trabando terrible batalla.

Los rusos retroceden.

Los japoneses van avanzando con gran arrojo.

La situación de Linsivitch es muy crítica.

Los generales rusos desconfían del éxito de la batalla.

**Resultado de un sorteo**

Barriana.—Se ha verificado el sorteo de una motocicleta que rifaba "El Sport".

Ha correspondido al número 225.—Tejedo.

**La situación política**

La querrela entre villaverdistas y mauristas se ha desarrollado hoy en el Senado.

Se ha evidenciado que los odios están más encendidos que nunca.

Ha sido comentadísima la teoría expuesta por el Sr. Cobian acerca de la misión de los ministros y la iniciativa regia.

El Heraldico la ha comentado.

La consigna es completamente inadmisiblemente.

La confusión política continúa.

Se ha dicho que se ha aplazado la cuestión política, con objeto de evitar que vayan maña-

na a Palacio las comisiones de las Cámaras; estando el gobierno en crisis.

**La comisión de Pósitos**

Se ha constituido la comisión de Pósitos, nombrando presidente al Sr. Azórraga.

**El precio del pan**

El alcalde ha celebrado una conferencia con los fabricantes de pan.

De acordarse con éstos, desde mañana bajará el precio del pan.

**Depurando responsabilidades**

Se ha dictado auto de procesamiento contra el ingeniero jefe del tercer depósito del Lozoya, D. Alfredo Alvarez.

Ha quedado en libertad, con obligación de presentarse periódicamente al juzgado.

**Guerra ruso-japonesa**

Tokio.—Los ejércitos de Kuroki y del conde tro siguen avanzando.

—El general Linievitch ha presido un Consejo de guerra para juzgar a oficiales generales.

—Las vanguardias de Kuroki y las del ejército ruso están separadas por una distancia de siete millas y media.

**Matón**

Badajoz.—Comunican de Los Santos que se ha aminorado el vecindario, protestando de la carestía de los artículos de primera necesidad.

Recorrieron los aminorados las calles de la población y apedearon la casa del alcalde.

La guardia civil practicó varias detenciones.

Hay gran excitación.

**Desgracia**

Falencia.—En la misa "Esperanza" ha hecho explosión un barrero, resultando muertos dos obreros.

**La vida del gobierno**

En los centros políticos se ha dicho que se ha suspendido el licenciamiento de tropas dispuesto recientemente.

Relacionaban esta suspensión con la situación política.

**Buscando apoyo**

Los monteristas dicen que en la última conferencia que celebraron los señores Maura y Montero Ríos, convinieron en que dado el caso de que subieran los liberales al poder los mauristas facilitarían la aprobación de los presupuestos para el año de 1905.

**Final del Congreso**

**Discurso de Azórrate**

Había el Sr. Azórrate...

Dice que al cabo de tres crisis antiparlamentarias, hechas por el uso del poder moderador, viene al Parlamento un gobierno como éste.

Y, sin embargo, no para nada.

Sólo pueden ocurrir dos cosas:

O disolver el Parlamento; o relevar al gobierno.

Pregunta el Sr. Azórrate qué es eso de "regía prerrogativa" que no está en la Constitución.

La política que se ha venido haciendo es una política personal dinástica.

Señala las crisis ocurridas desde el triunfo de los republicanos en las elecciones.

"A una situación anormal—dice—de los partidos se quiere que de remedio un menor de edad.

El Sr. Azórrate hace un magistral estudio del poder de los reyes.

El cesarismo—dice—es su manifestación más franca.

No puedo recordar sin pena la carta que recibí del rey el cardenal Casañas, que es una muestra de que no apaba la bárbara intolerancia religiosa.

Qué contraste forma esto con el Congreso de las religiones celebrado en Chicago!

Por algo añade el Sr. Azórrate—se cita juntamente a China, Turquía y España!

Respecto a la carta, el Sr. Villaverde dijo tres cosas.

Primero manifestó que no conocía la carta.

Luego dijo que aceptaba la responsabilidad y después echó la culpa a la secretaría del monarca.

Las leyes deben interpretarse ensanchándolas.

El poder personal del rey es la negación del régimen parlamentario.

La confusión de las cosas y las personas, llega aquí a un extremo intolerable.

El marqués del Vadillo dice que la carta del rey está referendada por la responsabilidad ministerial.

El Sr. Azórrate replica que se ha referendado después.

El poder personal—continó diciendo—está patente en las últimas crisis, todas antiparlamentarias, excepto aquella en que se marchó el Sr. Villaverde.

La gravedad está en que desde el banco azul se ampara el poder personal.

El discurso del Sr. Azórrate ha sido atentamente escuchado por la Cámara.

Se leen varios distámenes y se levanta la sesión.

**Elogios a Azórrate**

El discurso pronunciado por el Sr. Azórrate ha sido verdaderamente notable.

Ha merecido grandes elogios.

Ha sido enérgico, elocuente y de tremenda oposición al régimen personal, al mismo tiempo una enérgica acusación al gobierno.

El Sr. Azórrate ha sido felicítisimo.

**Contra la ley de alcoholes**

El proyecto de ley pidiendo la supresión de la ley de alcoholes no se ha tomado en consideración por 56 votos contra 78.

El hecho de votar todas las minorías juntas con sus jefes y las dos fracciones liberales, demuestra que la ley de Omsa ha quedado rechazada por el Parlamento.

**CRÉDIT LYONNAIS**

Cambios facilitados por la agencia de Valencia

Madrid 19 a las 17'00. 78'10

Interior 4 por 100. 97'75

Amortizable 5 por 100. 100'00

Acciones Banco España. 410'00

Acciones Tabacalera. 406'00

Cambios París. 32'05

Cambios Londres. 33'24

Barcelona 19 a las 15'41.

Interior 4 por 100. 78'12

Amortizable 5 por 100. 99'02

Nortes. 42'35

Alicantes. 75'45

Orzas. 24'20

Colonias. 33'00

Exterior en París. 9'12

Nortes en París. 152'00

Alicantes en París. 27'00

Cambios París. 32'25

# SASTRERIA DE BALLESTER Y C.ª

Nuevo y completo surtido en Lanas, Estambres, Viciñas, Armuras, Alpacas, Driles y todos cuantos artículos abarca esta industria.

## 24 Bolsería, 24

(JUNTO A LA LIBRERIA)

Esta casa es la única en su clase ultraabaja con verdadera prontitud, economía y con todas las exigencias que la moda requiere.

## No más vello

Las SENORAS que tengan vello ó pelo en la cara ó en cualquier parte del cuerpo pueden destruirlo, empleando el DEPILATORIO POLVOS COSMETICOS D.ª FRANCH. No irrita el cutis. 23 años de éxito. No tiene rival. Precio, 250 pesetas, bote. Se remite por correo certificado, anticipando pesetas 3'50 en soltas. BO RRELL, farmacéutico, ASALTO, 52, Barcelona. De venta en Valencia: D. José María Puig, Bajada de San Francisco, 4; D. José Roig y Compañía, San Vicente, 77 y en las principales droguerías.

## Cura del cáncer y ulceraciones malignas sin operación

Maravilloso descubrimiento «Tratamiento Debreyne». En Valencia pídase en la droguería de San Antonio y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia. Debreyne externo, seis pesetas frasco para el cáncer y úlceras malignas de la piel, Debreyne interno, ocho pesetas frasco cuando sea el cáncer en la matriz, estómago, intestinos, etc.

Los inmediatos efectos que patentizan la sin rival acción del tratamiento Debreyne en la curación del cáncer son tres: «detención de la infección» presentándose las ulceraciones de un color más natural, amenguándose el estado congestivo general, desprendiéndose los tejidos dañados, modificándose los infartos y desapareciendo ese mal olor pútrido, típico de las llagas malignas. «Calmar los dolores lancinantes» que permiten al enfermo dormir, encontrándose lúcido y alegre sin los efectos soporíferos de la morfina y otros narcóticos que concluyen por atontarlo. «Aumento de fuerza», pues que sin dolores, desoñando sin narcóticos, entonando el enfermo en su parte moral por la pronta mejoría experimentada, se alimenta más, la nutrición es más perfecta y el aumento de fuerzas es visible por momentos. Puede compararse el canceroso al efecto de una lámpara que agoniza por falta de aceite y que al echarlo, resplandece de un modo rápido.

Con estos efectos que pueden apreciarse casi al momento de las primeras aplicaciones del «Tratamiento Debreyne» son suficientes para que sea considerado como «detentivo y curativo» de tan terrible dolencia, tenida hasta hoy por incurable, ya que las cruentas operaciones a que eran sometidos los pacientes, pocas, casi ninguna vez estripan el mal, al cortar los tejidos enfermos, pues la infección que circulaba en la sangre, hacía renacer al poco tiempo la manifestación en el mismo punto operado ó en alguno de los inmediatos.

Consultas gratis personalmente y por carta al «Dr. Mateos», en el «Gabinete Médico Americano», Preciados, 23, 1.ª, Madrid. «Gran centro curativo fundado en 1796 y que cuenta en su personal facultativo con esclarecidos especialistas en cada rama de la ciencia médica y con los más modernos aparatos de instrumental para la exploración de todas las enfermedades».

«Gran garantía a la clase médica y al público en general». Las medicaciones que se emplean y recomiendan en el «Gabinete Médico Americano», Preciados, 23, 1.ª, Madrid, no son de composición secreta. Sus fórmulas han sido analizadas por el «Laboratorio Central de Medicina Legal» de esta corte en 8 de Abril de 1913, ha merecido informes favorables de los señores médicos fornses del distrito del Hospital en 15 de Junio y el mismo «Laboratorio» en su sección médica en 2 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903, son, pues, los tratamientos recomendados por los diferentes doctores especialistas del «Gabinete Médico Americano de Madrid», los UNICOS que pueden ofrecer a la clase médica española y al público en general la «garantía de los informes emitidos oficialmente».

En Valencia pídase en la droguería de San Antonio, Mercado, 71, y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia.

## LA CURA DE LA IMPOTENCIA

Solo los medicamentos del «Instituto Audet» han merecido premios de corporaciones científicas, Academias médicas han certificado su bondad y eficacia. Últimamente han alcanzado verdadero honor en la Exposición de Higiene de Génova y gran premio de Excelencia en Amsterdam. Son absolutamente inofensivos; dan buenos resultados; no sólo no perjudican la salud, sino que la afirman y la prolongan, por cuanto son tónicos poderosos del organismo en general, con acción electiva sobre el aparato de la herencia genital. La impotencia es una enfermedad grave que debe curarse, pero solamente con los remedios del «Instituto Audet», que son los bien prescritos por la sabiduría médica. La curación de la impotencia ha sido y aún está confiada hoy a charlatanes sin ciencia ni conciencia. Apartarse de esos autos de claudencia médica. ¡Por eso, por los errores de los enfermos en sus confianzas, se ha divulgado la inhumana creencia de que los tratamientos encaminados a curar la impotencia eran perjudiciales a la salud, creencia y preocupación que importa mucho desarraigarse para bien de la humanidad. La impotencia es una enfermedad como otra cualquiera: no ha sido desheredada por de la naturaleza ni por la ciencia, y el hombre no viene condenado por ninguna ley divina ni humana a no recobrar la función sexual una vez perdida. Esta función se restablece a beneficio de los tratamientos del «Instituto Audet», en una proporción de un 92 por 100. El «Fluido Vital, Gotas Viriles, Gróbulos Vitales y Perlas del Serrallo» (5, 6, 25 y 40 pesetas), constituyen la serie de tónicos vigorosos para curar con certeza la impotencia, pérdidas en sueños ó vigilia, y todo desarreglo genital, por abusos ó vejez. Venta boticas y droguerías y en Valencia, Plaza del Mercado, 73, pueden mandarse por correo ó consultar por carta, seguros del secreto profesional, al Sr. Audet, Alcalá, 171, Hotel, Madrid.

### Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váridos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Mal del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO. 40 Píldoras en Caja.

### Emplastos Porosos de Allcock

Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Agentes en España: J. URIBACH & CA., BARCELONA

## Balneario CERVELLON VILLAVIEJA

(PROVINCIA DE CASTELLÓN)

Aguas bicarbonatadas y sulfatadas cálcicas

MEDICO DIRECTOR: Dr. D. CLODOMIRO ANDRES

Baños de Fuente Calda y termales de pozo

ABIERTO DESDE 1.º DE MAYO A 31 DE OCTUBRE

INDICACIONES: Litisias, reumatismo, gota, neurosis, neuralgias, dispepsias, escrofulismo, reumatismo muscular, eréctico, nervioso, isterismo, desórdenes de la menstruación, anemia, parálisis, amonoreia, dismenoreia, herpetismo, fracturas, etc.

Para más detalles dirigirse al propietario D. F. Lloréns, almacén de papeles pintados, Valencia, ó al administrador del BALNEARIO CERVELLON.—VILLAVIEJA.

## ¿IMURIO LA CALVICIE!

USANDO EL CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO

¡HA QUEDADO COMPROBADO POR INFIMIDAD DE CIENCIAS MÉDICAS, que el Céfiro de Oriente-Lillo es el único preparado en el mundo, que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigotes y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: Tíña pelada, seborrea pilosa, alopecia seborrrea, (casaca granitosa), caspa, humores, etc., etc.

Millones de personas que han usado el Céfiro de Oriente-Lillo certifican y justifican sus prodigiosos resultados.

El que se calva ó le cae el cabello es por que quiere, pues mediante el uso de este

¡Nada se paga si no sale el cabello!

Consulta por el autor D. Helodoro Lillo, Rambla de Canals, núm. 13, 1.ª.—BARCELONA, de 9 a 1 y de 3 a 6, días festivos de 10 a 1.

También se dan consultas a provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

De venta en todas las buenas Perfumerías, Bazaros, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, a 5 pesetas frasco.

**AVISO IMPORTANTE**

16.900 PRENTAS Se darán al que pruebe y justifique que existe en el mundo un producto que dé mejores resultados que el CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO

## Se traspasa

un establecimiento de refrescos y licores, en punto inmejorable. Razón, Serranos, 10, bajo.

## Pasajes gratuitos para San Pablo (Brasil)

El día 26 de Julio saldrá el vapor

## Les Alpes

Emigración autorizada por el gobierno brasileño, para familia de trabajadores del campo. Las familias tienen derecho a pasaje y comida gratis, desde el puerto de Valencia a San Pablo (Brasil). Para informes, dirigirse a esta delegación, calle del Moro Zelt, 6, principal, junto al teatro de la Princesa, incluyendo un sello de 13 céntimos para la contestación. Nota.—Se necesitan agentes cobrando buena comisión.

## ¿Desea V. llevar el pelo bien teñido? (Si)

Pues usad La Belleza del Cabello y lo conseguiréis en realidad. También se tñe en su salón independiente; por el bigote, dos reales; barba, seis; cabeza, de ocho a diez. Para las señoras, según lo pidiere a esta cabeza, pero en todos los casos sus precios serán económicos. Moscardó, calle del Poeta Querol, 20.

## Negocio

CADA 1.000 pesetas pagan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis. DINERO sobre hipoteca y toda clase de garantías sólidas a interés muy conveniente. COMPRA Y VENTA de negocios y fincas.—Casa reservada y activa en todo negocio que se le confía.—Ofertas de negocio de suve a dos.

## Centro general de contratación

MAR. 105. ENTREBUENOS

## Negocio productivo

menos lucrativo pero más seguro que otros negocios. Cada 1.000 pesetas producen de 20 a 30 al mes. Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado, completamente garantizadas. Operaciones sobre toda clase de garantías, con interés convencional. Compra, venta y gestión de toda clase de derechos. Casa reservada y activa para cuantos asuntos se le confía. Informes gratis: Colón, 86, bajos, izquierda.

## Aviso al público

SASTRE En la calle del Turia, 10, entrebuena, segunda puerta, se confeccionan trajes con forros, a 15 pesetas; pantalones, a 10 reales; ídem. de algodón, seis reales. Las hechuras a gusto del consumidor. Especialidad en trajes de niños.

## Carruajes

Se venden un doc-car capota y una galera, casi nueva. Darán razón, Aragón, 5, tercero, derecha.

## Dinero

Se facilita a los militares activos y reserva y empleados de oposición, comerciantes y a los propietarios, respondiendo de las rentas; cor hipoteca al 5, 7 y 8 por 100. También se encargan de la compra-venta de toda clase de fincas y seguros de vida é incendios. Dará razón, el corredor Carbonell, Zapatería de los niños, 8, tercer puerta.

## DINERO

a comerciantes é industriales, a propietarios y a militares. Intereses módicos. Razón, calle de Colón, 86, bajos, izquierda, de diez a doce y de cuatro a seis.

## Amoneda

La amoneda con un mes de anticipación se verificará el 20 y siguiente, en la caja de préstamos La Económica, de todos los objetos que están en descubierto. Conquista, 7, principal.

## Calvos

¿Queréis que vuestra cabeza se quede de pelo? Usad la Herencia del Campo, que a los 30 días de su uso se ve brotar el cabello. Su autor, D. Rafael Ramos, camino del Grao, 3, peluquería de Aragón.

## Aviso

En casa particular se desean dos caballeros empleados ó dos dependientes de comercio, para tratarlos en familia. Precio módico, no es casa de huéspedes. Calle de Pelayo, 13, última puerta.

## Casa particular

Una señora viuda, cede dos salas amuebladas y con vistas a la calle, para un caballero de confianza ó un matrimonio, con asistencia é sin ella. Calle de San Vicente, 18, primero.

## Nodrizas

En la acreditada agencia de la calle de Cuarte, 9, bajo (junto al Tros-Art), encontrará el público toda clase de nodrizas para casa de los padres y para niñas; las hay también labradoras. No equivocar; esta agencia está garantida por 40 años de práctica y representada por el antiguo corredor Ignacio Valero.

## Acordeones

superiores los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barceñon, 13 (junto al horno), Valencia. Lecciones, composiciones y toda clase de reformas.

## Aviso

En casa particular se admitirán uno ó dos caballeros ó matrimonio, con asistencia ó sin ella. Precio convencional. San Vicente, 104, segundo.

## Pérdida

El domingo por la tarde, se perdió desde la calle Alta hasta el tranvía de Torrente, un pendiente de brillantes. Se gratificará a quien lo presente en la calle del Museo, 2, principal.

## GLASES PASIVAS

La habilitación de Soriano Chullé, se ha trasladado a la calle de Pascual y Ceas, 16, entrebuena, derecha.

## Se necesitan

mujeres para enseñar una industria; ganarán tres ó cuatro rca es desde el primer día. Calle Jesús y María, 12, bajo.

## Traspaso

Por atender su dueño a otra industria, se traspasa una tienda de comestibles en punto céntrico de la capital, con buen local, propio para almacen. Alquiler económico. Razón, Padre Jofre, 19, quinta puerta.

## Buques de vapor

Servicio regular de vapores Para Manchester El vapor Demetian saldrá el 23 Junio

Para Newcastl El vapor Opal saldrá el 21 Junio

Para Glasgow El vapor Castilla saldrá el 23 Junio

COMPANIA REAL HOLLANDESA Servicio regular quincenal Para Amsterdam y Rotterdam El vapor Mars saldrá el 1 de Julio

Consignatarios: Alberto Ries, Pascual y Ceas, 27, principal.

## Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más ligeros y económicos que se conocen. Un terrado con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en un sótano asfaltado desaparece la humedad por completo. Primo Traver, Portal de Valladina, 12, primero

## Adria

COMPANIA REAL HUNGARA DE NAVEGACION MARITIMA Servicio rápido para Marsella directo



Salidas todos los miércoles para Marsella, Génova, Malta, Mesina, Riposto, Catania, Bari, Trieste y Fiume. Camarotes cómodos y excelente mesa. Se expiden billetes de ida y vuelta a precios reducidos, validos 90 días. Consignatario: Alberto Ries, Pascual y Ceas, 27

## Agua minero-medical

Bicarbonatada sódica-ferruginosa de NUESTRA SEÑORA de la CABEZA BURJASOT (Valencia)

Su notable composición está comprobada por el minucioso análisis del catedrático Dr. D. Vicente Peset, en 19 Febrero de 1905. Está clasificada como agua potable excelente. En el concepto de potable reúne preciosas condiciones para la bebida habitual, en estos países en que todas las aguas pecan de brutas é indigestas. Como bicarbonatadas facilitan la digestión en todas las personas enfermas, en los dispépsicos en los que padecen del hígado é intestinos, trastornos de nutrición, como la DIABETES, herpetismo ó gota y hasta reúne ventajas para las personas caquéticas; pues disuelve las arenillas y cálculos de una manera maravillosa; es excelente para todas las afecciones de los riñones y para el reumatismo, tanto agudo como crónico. Véndese esta admirable agua higiénica y curativa en cántaros de ocho litros de capacidad, al precio de 0'50 pesetas. DEPÓSITOS DE VENTA: En Valencia, calle de la Congregación, núm. 28; en Burjasot, en el mismo manantial, calle del Progreso, letras V. S.

## A los reumáticos

Nada de bombos ni de populachera reñido con la seriedad. Los dolores reumáticos, gotosos, nerviosos y articulares, por agudos y antiguos que sean, se curan radicalmente, sintiéndose alivio en el acto con el uso del bálsamo del doctor Robsons, de Londres.

Depósito exclusivo en esta capital y su provincia «Droguería de San Antonio», de Hijos de Blas Cuesta, Mercado, 71.

## Denticina infalible

Preguntad á los millares de madres que han salvado á sus hijos de la muerte, y os dirán que la DENTICINA de Justo Ferrás de Izquierdo Hermanos, es la preferida y de seguros resultados. No mueren los niños de la dentición; los salva aún en la agonía, les hace brotar la baba suprimida, corta la diarrea que les aqueja, extingue las erupciones de la boca que les molestan, les arregla el estómago, arrojan las heces, impide afecciones, transformándose de rasguños en sanos y robustos, causando la alegría de los padres. Caja 3 pesetas.

## Contra calenturas

terocenas y cuartanas, se curan radicalmente con las «Píldoras febrífugas milites», de los mismos, ya conocidas del público. Caja rebeldes, ó pastas, benignas, 3. Se remiten por correo. Nuestras cajas son metálicas y llevan retrato igual al de todo prospecto al transparente. En farmacias, centro de especialidades y demás sucesores Calzada de Oropeza (Toledo).

## Se traspasa

ó se vende en buenas condiciones el acreditado y antiguo establecimiento de lora, cristal y lampistería, único en su clase, en la ciudad de Játiva, plaza de Alfonso XII, 46, propiedad de D. Francisco Bayarri. Se dará razón, en el mismo establecimiento.

## Descubrimiento importantísimo

CHARLES LAMBERT

Por fin llegó á España la especialidad única en su género, de embudo Charles Lambert, París; dicha celebridad, analizando una infinidad de hierbas medicinales de la India, y después de profundos estudios llegó á obtener el completo resultado que mediante una cuidadosa combinación de hierbas pudo obtener un maravilloso específico que en muy pocos días cura radicalmente cualquier purgación crónica ó catarro de la vejiga ó restringimiento uretral, etc.

También el Elixir Indiano, es un específico maravilloso y eficaz para la completa destrucción de todo «bacilo» sífilítico por crónico que sea ó hereditario. Este maravilloso producto químico que bien se puede llamar milagroso, compuesto exclusivamente de vegetales, evita los perniciosos efectos del lodo ó del Mercurio, siempre dañosos á la salud á cuyas consecuencias se resienten en la edad adulta y en la vejez, causando fuertes dolores reumáticos y abatimiento general.

Todo se puede evitar con el nuevo descubrimiento Charles Lambert, París, cada caja de píldoras, pesetas, 4'50; cada frasco de Inyección, ptas., 3'80 y caja frasco de Elixir 3'80.

De venta: En todas las buenas farmacias; en Valencia, en la del Sr. Narciso Loras, Farmacia de la Morera, plaza de las Barcas, núm. 29; Sra. Viuda de Costas, Sombrieres, 5; D. José Barberá, Sagrario de San Francisco, 25 y D. J. Aliño, plaza Cañeros, 5.

## LONJA DE ARROZ de Manuel Muñoz

Valencia, plaza de Galindo, 1, teléfono 282

Se detallan arroces bomba y amonquill superiores, en fracciones de 5 kilogramos en adelante y de la forma siguiente: Arroz bomba, pesetas Clase n.º 1, superior, 3'00 ptas. los 5 kilogramos con envase 60 ptas. los 100 Arroz amonquill, pesetas Clase n.º 0, superior, 2'70 ptas. los 5 kilogramos con envase 40 ptas. los 100

Además de dichos números hay también clases aún más superiores en vista, pues los hay hasta el n.º 9. Esta casa no alterará los precios tanto en alta como en baja, mientras no se altere el mercado arrocero de dicha plaza.